

05/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: deportes 20.174 Frecuencia: 0

 Vpe:
 \$131.468
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$1.734.450
 Difusión:
19.138 Vpe portada: \$1.734.450 Ocupación: 7,58%



Pág: 11



Cristóbal Campos dejó la exPosta Central y fue trasladado a una clínica en La Florida

El arquero de San Antonio Unido, tránsito que sufrió el lunes. Ade-

Fecha:

Cristóbal Campos, fue trasladado de la exPosta Central a la Clínica Bupa, en La Florida, luego de dos operaciones por el accidente de 0+y 0-" para el exjugador de la U.